



Vorlage Nr.

## Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes  
Wiesbaden-Schierstein am 3. April 2025

### Sachstand Radweg Hans-Römer-Platz und Beschilderung Fußgängerzone

---

#### Protokollnotiz Nr. 0042

Die verbesserte Radverkehrsführung auf dem Hans-Römer-Platz wird wie folgt umgesetzt, bestätigt Herr Dordevic, der den Vorgang an die Bauabteilung weitergeleitet hat: Der aus Biebrich kommende Radweg wird entlang des Zauns der EVIM geführt und vor dem Toilettenhäuschen nach links weitergeleitet. Von dort besteht die Möglichkeit, entweder über die Wasserrolle zügig nach oben zu fahren oder mit Schrittgeschwindigkeit nach links durch die Fußgängerzone in Richtung Westhafen zu gelangen. Ab der Bernhard-Schwarz-Straße verläuft der Radweg R3 wieder regulär. Für Radfahrende aus Walluf sollen entsprechende Markierungen den Weg um den Platz herum kennzeichnen. Zudem wird ein großer Baum auf dem Platz aufgestellt, während für den aus Biebrich kommenden Weg eine Bank mit Schildern und zusätzlichen Bodenmarkierungen vorgesehen ist. Diese Lösung wird vorerst umgesetzt, da derzeit keine finanziellen Mittel zur Entfernung der vorhandenen Radwegmarkierung quer über den Hans-Römer-Platz zur Verfügung stehen. Weitere Ideen werden in der Arbeitsgruppe diskutiert.

Herr Egert hat das Tiefbau- und Vermessungsamt gebeten, die Einfahrt verbotenen Schilder an der Hafestraße auf Höhe der Anglergasse, Schiffergasse und Backfischgasse zu entfernen. Durch die Einrichtung der Fußgängerzone und die Aufhebung der Einbahnstraßenregelung sind diese Zeichen obsolet. Zudem müssen Lieferverkehr, Anwohner und falsch eingefahrene Fahrzeuge derzeit die gesamte Fußgängerzone durchqueren. In der Backfischgasse, „Am Grünen Baum“, solle die Einbahnstraßenregelung entfallen. Die bisherige Regelung zur Anlieferung des Bäckereibetriebs in der Küferstraße ist mit der neuen Verkehrsführung nicht mehr erforderlich.

+

+

#### Verteiler:

1006 z.d.A.

Egert  
Ortsvorsteher